

**Le Procès-verbal du Conseil d'école maternelle du 3 novembre 2011 est d'ores et déjà consultable sur le site et sur les panneaux d'affichage !**

## Les effectifs

Lors des Conseils d'école, un point sur les effectifs a été fait.

En maternelle, 153 élèves sont scolarisés cette année, dont 51 en Petite Section (2008), 47 en Moyenne Section (2007) et 52 en Grande Section (2006). Seuls 3 enfants nés en 2009 pourront être accueillis en janvier 2012, faute de places.

En élémentaire, 238 élèves dont 43 CP, 48 CE1, 47 CE2, 49 CM1 et 51 CM2.



## Le Saviez-vous ?

*A quoi servent les fonds de l'OCCE de l'école **maternelle**, composés des dons libres des parents, des bénéfiques de différentes actions (vente de viennoiseries, de sacs ou torchons, des photos de classe...) et d'une partie des bénéfiques de la fête de l'école ?*

Une partie règle des frais de gestion obligatoires calculés en fonction du nombre d'élèves (2 euros par enfant) ainsi qu'une nouvelle assurance obligatoire pour les sorties (61 centimes d'euros par enfant). Une autre les dépenses de décoration (Noël, Pâques, plantes...), d'impression de photos et les multiples petites fournitures utiles aux enseignants pour les activités de la classe. Enfin, certaines sorties sont en partie financées par l'OCCE, ce qui permet de demander une participation moindre aux parents.

Il est précisé que la Mairie prend en charge les transports lors des sorties, à hauteur d'une somme allouée annuellement (accordée en deçà des demandes de l'école); elle participe au financement de quelques sorties à travers l'allocation sur projets ( en 2011, 2000 euros pour les 2 écoles ).



## OPERATION « RECUPERATION »

Les Représentants des Parents d'Elèves vous proposent de déposer jouets, jeux et livres, propres et en bon état, au profit des classes et de la garderie des écoles Paul-Emile Victor :

**les lundi 12 et mardi 13 décembre** prochain, à l'entrée de l'école, aux heures d'entrée ( 8h30 - 8h45 ) et de sortie ( 16h30 - 16h45 ).

## Goûter pédagogique sur la prévention routière

Le TAG (Trajets Alternatifs Grégoriens, association en charge notamment du Pédibus) organise le mercredi 18 janvier 2012 à 15 h à la Maison des Associations de Saint-Grégoire (6 rue Jean Disalceat), une rencontre avec un représentant de la Prévention Routière.

Il répondra aux questions des parents et des enfants en matière de sécurité dans leurs déplacements à pied ou à vélo.

Suivra un goûter où nous pourrions prolonger nos échanges, et partager gâteaux de votre confection (merci d'avance !) et boissons offertes par le TAG. Venez nombreux !



Les petits déjeuners pédagogiques, des sorties en forêt, à la médiathèque, le spectacle de Noël, la visite du Père Noël (en maternelle ).... ; du cinéma, de la musique, de l'Opéra, du canoé-kayac, les activités péri-scolaires des mardi et vendredi midi ( en élémentaire ).... vos enfants vont vivre cette année encore de beaux moments au sein de leur école !  
Retrouvez l'ensemble de ces projets sur les comptes-rendus des Conseils d'Ecole !